

Informationen zum Wahlfach Projekte und Recherchen

Hast Du etwas schon lange mal ausprobieren wollen? Hast Du eine Idee, die Du gerne mal in die Tat umgesetzt hättest?

Dann wähle das Wahlfach Projekte und Recherchen!

In diesem Wahlfach lernst Du, was es alles braucht, damit ein Projekt umgesetzt werden kann. Du hast die Möglichkeit in einer Gruppe oder alleine eigene Ideen auszuprobieren und umzusetzen. Deiner Phantasie und Kreativität sind fast keine Grenzen gesetzt.

Zudem lernst Du eine Arbeitsweise kennen, die Dir auf Deinem weiteren Weg (Berufsschule, weiterführende Schule) immer wieder begegnen wird und die Du so bereits kennst.

Lass Dich begeistern und mach mit!



Das Lehrerteam der Bezirksschule Endingen